

PT declina candidatura por Guadiana en Coahuila

A 5 días de las elecciones en el estado, el Partido del Trabajo se suma a candidato de Morena-PVEM **PT acuerda ir** “en unidad para consolidar la 4T”, pero admite que la decisión no tiene efectos legales **Mario Delgado pide** que “ningún interés personal esté por encima de la transformación”. **Pág. 4**

POR ELIA CRUZ CALLEJA

PT DECLINA A FAVOR DEL MORENISTA ARMANDO GUADIANA EN COAHUILA

Señalan que la Dirección Nacional del partido acordó ir en unidad para consolidar y garantizar la Cuarta Transformación

POR ELIA CRUZ CALLEJA

nacion@contrareplica.mx



A sólo cinco días de que se realice la elección para gobernador en Coahuila y ante el reiterado llamado del presidente de Morena, Mario Delgado Carrillo, el PT declinó en favor del candidato morenista Armando Guadiana, dejando solo hasta esta mañana a su abanderado Ricardo Mejía Berdeja.

En conferencia de prensa, Benjamín Robles Montoya, diputado federal y delegado del PT para Coahuila, acompañado de la dirigencia nacional de Morena, dijo que su partido decidió acompañar a Morena en el proceso del 4 de junio para llegar en unidad, aunque al mismo tiempo reconoció que la declinación llegó a destiempo porque las boletas ya están impresas y en ellas aparecerá Mejía Berdeja bajo los colores del Partido del Trabajo.

“En la elección de Coahuila anunciamos que la Dirección Nacional del Partido del Trabajo acordó ir en unidad y garantizar la continuidad y consolidación de la Cuarta Transformación en 2024. El posicionamiento no tiene efectos legales, las boletas ya están impresas, nombre y fotografía ya están en ellas”, subrayó.

Ante ello, indicó que el exsecretario de Seguridad federal ahora “está a la voluntad de la ciudadanía de Coahuila” porque ellos ya no son parte de su candidatura, pese a que los “plazos legales para sustituir candidatos ya concluyeron”.

Tras la declinación, el diputado petista reiteró su intención de ir en coalición junto a Morena en las elecciones presidenciales de 2024, al tiempo que dijo que seguirán apoyando al presidente Andrés Manuel López Obrador.

Por su parte, Mario Delgado hizo un llamado a mantener la unidad en la alianza Juntos Hacemos Historia con el Partido del Trabajo y el Partido Verde Ecologista de México. éste último que también hace dos días declinó en favor de Guadiana dejando solo a su abanderado Lenin Pérez.

“Son momentos cruciales y debemos estar a la altura, de aquí en adelante que nada ni nadie nos divida, ningún interés personal, ningún ego desmedido,

ninguna vanidad fútil, ningún interés de grupo puede estar por encima del proyecto de transformación nacional, vamos a ganar Coahuila y el Estado de México y con ello vamos a ganar el futuro en 2024”, sostuvo el morenista. ●



Delgado llamó a mantener la alianza Juntos Haremos Historia. Cuartoscuro

